

# Libro analiza problemática de la arquitectura urbana de la capital

Además de conmemorar su fundación, el próximo 489 aniversario de la ciudad de Lima es una oportunidad para reflexionar sobre su desarrollo urbano y arquitectónico. En ese contexto, la Universidad de Lima presentó el libro: Augusto Ortiz de Zevallos. Textos y contextos. 50 años de arquitectura escrita, una antología de artículos escritos por este recono-

cido arquitecto, que analiza la problemática del desarrollo urbano de la capital.

Este libro contiene las reflexiones del autor —realizadas a lo largo de cinco décadas— acerca de los problemas urbanos de la ciudad. En sus páginas, Ortiz de Zevallos plantea la recuperación del tejido urbano y la puesta en valor del espacio público, y cuestiona la relación entre los

edificios y la memoria cultural de la ciudad. Del mismo modo, con una mirada crítica, abre el debate sobre la aplicación de políticas de vivienda en el Perú. Además, incluye su opinión sobre ciudades europeas, como Ámsterdam, Londres, Berlín, París y Barcelona.

La obra también cuenta con un prólogo del arquitecto Juan Carlos Doblado, así como con ensayos sobre la “arquitectura escrita” de Enrique Bonilla Di Tolla, decano de la Facultad de Arquitectura de la Universidad de Lima. Asimismo, se presentan los artículos de Silvia Arango y Guillermo Takano, docentes Ulima, quienes muestran la concepción de Augusto Ortiz como actor fundamental en la planificación de la ciudad y en la construcción de la sociedad en su conjunto. Además, se incluyen bocetos hechos a mano por el destacado arquitecto.

